
2023 年度「学校評価アンケート」集計結果 

 

１．生徒向け 

No. 質問 あてはまる ややあてはまる どちらともいえない あまりあてはまらない あてはまらない 

1 
本学の教育目標（皆さんをどのような人間に

育てていくか）を知っている。 30% 37% 15% 11% 06% 
2 学校生活は楽しく充実している。 55% 33% 10% 01% 01% 
3 

周囲の友人や先生との人間関係は良好であ

り、いじめ等もない。 68% 26% 05% 01% 01% 
4 授業の質に満足している。 39% 38% 16% 04% 04% 
5 

授業では、ただ先生が講義するだけでなく、

自分たちが活動・活躍する場面がある。 36% 39% 17% 05% 02% 
6 

挨拶やマナーなど礼節に関する指導は適切

に行われている。 45% 38% 11% 04% 02% 
7 

進路（進学や就職など）に関する情報提供や

指導は適切に行われている。 54% 36% 08% 02% 01% 
8 

楽しい思い出が残る行事、新たな発見や進路

選択のヒントになるような行事が多い。 48% 36% 12% 02% 02% 
9 

本学は、国際教育に力を入れているように感

じる。 21% 19% 28% 18% 13% 
10 

本学の ICT 教育は、十分満足できるものであ

る。 24% 27% 32% 09% 08% 
11 本学に入学して人間的に成長したと感じる。 47% 33% 15% 03% 02% 

 

２．保護者向け 

No. 質問 あてはまる ややあてはまる どちらともいえない あまりあてはまらない あてはまらない 

1 
本学の教育目標（お子様をどのような人間

に育てていくか）を知っている。 21% 43% 24% 18% 13% 
2 お子様の学校生活は楽しく充実している。 46% 39% 11% 12% 11% 
3 本学の教職員を信頼している。 36% 41% 17% 14% 11% 
4 授業の質に満足している。 25% 43% 25% 17% 11% 
5 

授業やその他の教育活動において、本学は

他校にない先進的な取り組みをしている。 15% 39% 38% 17% 11% 
6 

挨拶やマナーなど礼節に関する指導は適切

に行われている。 25% 45% 27% 12% 11% 
7 

ご家庭に向けた進路（進学や就職など）に

関する情報提供は適切に行われている。 19% 37% 32% 19% 13% 
8 

学級通信や学園報、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ等の発信によ

って、学校でのお子様の様子がよくわかる。 34% 42% 14% 07% 13% 
9 

本学は、国際教育に力を入れているように

感じる。 05% 21% 48% 18% 17% 
10 

本学の ICT 教育は、十分満足できるもので

ある。 09% 32% 48% 18% 13% 
11 

本学に入学してお子様は人間的に成長した

と感じる。 35% 44% 17% 14% 11% 

 



【自己評価委員会の評価】 

○授業について 

 ・「授業の質に満足している」の生徒評価について、「あてはまる」の回答が最多となった。

「ただ先生が講義するだけでなく、自分たちが活動・活躍する場面がある」と答える回答も

増えており、従来型授業からの脱却が一段と進み生徒の満足度も向上していることが窺える。 

○進路指導について 

 ・「進路（進学や就職など）に関する情報提供や指導は適切に行われている」の生徒評価につ

いて、「あてはまる」の回答が昨年度より大幅に増えた。令和５年度に強化目標を掲げて取

り組んできた分野であり、その成果が如実に現われたものと評価できる。 

 ・一方で、「ご家庭に向けた進路（進学や就職など）に関する情報提供は適切に行われている」

の保護者評価については、昨年度とほとんど変わっておらず、保護者の方にまで伝わるよう

な工夫が必要であると考えられる。 

○行事について 

 ・「楽しい思い出が残る行事、新たな発見や進路選択のヒントになるような行事が多い」の生

徒評価について、「あてはまる」の回答が昨年度より増えた。コロナ禍で中止・縮小となっ

ていた行事がほぼ完全復活したことで、思い出に残る行事が増えたためと思われる。 

○その他 

 ・「本学の ICT 教育は、十分満足できるものである」の生徒評価について、最多層は昨年度の

「ややあてはまる」から「どちらともいえない」にダウンしているが、昨年度「あまりあて

はまらない」と答えた層が「どちらともいえない」に移ったと解釈すべきで、一定の前進は

あったものと評価できる。充実化をさらに進め、満足度を高めていくことが求められる。 

 

【学校関係者評価委員会の評価】 

○本校の教育目標について 

 ・「自立共栄」の精神はよく伝わっていて、受験につながっているのではないか。 

○生徒同士や教員との人間関係について 

 ・上の子は卒業してもいまだに仲良くしている（大学の友人以上に）。いろいろな地域から多

様な生徒が集まっているのが良いと感じ、下の子も入学させた。 

 ・体育系、文化系ともクラブ活動が盛んであり、先生方が熱心に指導されている。ただ、温度

差が生じてどうしても合わないという場合もあるだろう。 

○進路等の情報提供について 

 ・大きくなってくると、子供からはなかなか情報が入って来なくなるのは確かである。 

○その他 

 ・先生の負担を下げるということも考えないといけないと思う。ＤＸ（デジタル変革）のさら

なる推進や場合によってはサービスカットも考えるべきではないか。 

 ・ＰＴＡのような組織が（育友会と保護者会の）２つあるのは、先生方にとっても負担であろ

うから、うまくまとめることが出来れば良いと思う。 


